

Rencontre entre... (suite de la page 3)

Europe et au Canada. On a également exploré plus avant la possibilité de reprendre en Europe le concept canadien de l'Énergiebus. Cet autobus est conçu et équipé pour tester le rendement énergétique de certaines installations industrielles. Le gouvernement du Canada a indiqué qu'il serait disposé à dispenser la formation technique nécessaire à l'utilisation de cette innovation canadienne, ce qui permettrait aux États membres intéressés de produire leur propre version de l'Énergiebus.

On a également échangé des informations sur l'organisation en Europe et au Canada de "colloques de technologie" portant sur les progrès dans le domaine des métaux non ferreux et des procédés industriels ainsi que sur l'application d'un programme global mis sur pied en 1978 pour la coopération dans le domaine de l'amiante.

Téléinformatique

Les deux délégations ont insisté sur l'importance de la venue au Canada, ce mois-ci, d'une mission européenne chargée d'étudier la téléinformatique. Un nombre assez important de sociétés européennes ont déjà annoncé leur participation et de nombreuses autres ont manifesté considérablement d'intérêt pour cette tentative d'unification des efforts devant mener à l'expansion de cette nouvelle industrie, notamment par des investissements, le partage des techniques et la mise en marché. Une mission canadienne analogue s'était rendue en Europe en 1978.

Au sous-comité préparatoire et de coopération mixte, on a souligné que les préparatifs allaient bon train pour la tenue de la troisième rencontre à l'échelon ministériel du Comité de coopération mixte Canada/CE à Bruxelles, le 17 décembre.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Nouvelles brèves

Le poste CJBC, la voix française de Radio-Canada à Toronto, a fêté au mois d'octobre son quinzième anniversaire.

Bobby Hull, qui avait quitté le hockey il y a un peu plus d'un an, pourrait jouer à nouveau avec les Jets de Winnipeg. Hull est âgé de 40 ans.

Une exposition de livres en français s'est tenue à Nanaimo (Colombie-Britannique) au mois d'octobre.

M. Aubin Doiron a été nommé lieutenant-gouverneur de l'Île-du-Prince-Édouard. M. Doiron, qui entrera en fonction à la mi-janvier, succède à M. Gordon Bennett.

Les jeux et jouets électroniques connaissent un succès croissant. Ainsi, les ventes de jeux et jouets électroniques de la compagnie Coléco (Canada limitée) de Montréal ont augmenté de plus de 100 p.c. par rapport à l'an dernier.

Le Troisième Âge, l'un des plus anciens mensuels s'adressant aux personnes à la retraite ou à celles qui s'y préparent, célèbre cette année le dixième anniversaire de sa fondation. Adresse: 8003, rue Saint-Denis, Montréal H2R 2G2.

Les directeurs d'école secondaire d'Arabie saoudite utilisent un manuel écrit à leur intention par un professeur de l'Université McGill de Montréal, et traduit en arabe, bien sûr.

Les Oursons de Bytown, première branche canadienne de l'Association internationale des bons oursins, ont remis, par l'entremise de Mme Lily Schreyer, des jouets à la salle d'urgence d'un hôpital pour enfants d'Ottawa. L'Association promouvait l'amour et la compréhension envers les enfants.

La Business Warriors, qui vient d'ouvrir un bureau à Ottawa, est une organisation aidant les hommes d'affaires qui ont des difficultés à traiter avec les banques. Fondée à Toronto, il y a un an, la Business Warriors compte à présent plus de 450 membres, la plupart propriétaires de commerces ou de petites entreprises, ou professionnels.

Le Canada se classe au deuxième rang, après la Hollande, des exportateurs de pommes de terre de semence, et la production canadienne de tubercules de semence, évaluée à quelque \$55 millions par année, devrait continuer d'augmenter. En 1978, le Canada en a exporté environ 96 000 tonnes, soit 15 p.c. de la production nationale. Notons que l'Agence cana-

dienne d'exportation de pommes de terre de semence finance des essais de variété dans 33 pays.

L'Université de Sherbrooke a décerné des doctorats *honoris causa* à deux de ses anciens recteurs: Mgr Maurice Vincent et Mgr Roger Maltais.

Un révérend anglican compte ouvrir, à Windsor (Ontario) en janvier prochain, un service d'aide aux malades en période terminale et à leurs familles. Des volontaires seront formés pour apporter leur appui à tout moment dans les hôpitaux ou à domicile. Des unités spéciales pour les malades en périodes terminales existent déjà à Toronto, Montréal, Vancouver et Winnipeg.

L'édifice qui abritait depuis 103 ans le club Rideau à Ottawa a été détruit par les flammes lors d'un incendie spectaculaire qui a aussi légèrement endommagé le toit de l'édifice abritant le bureau du premier ministre du Canada. Le Club a été fondé par Sir John A. Macdonald le 18 septembre 1865, soit deux ans avant le début de la Confédération.

La Banque du Canada a annoncé le 24 octobre un relèvement d'un point du pourcentage de son taux d'escompte, qui passe ainsi de 13 p.c. à 14 p.c.

Deux nouvelles maladies qui pourraient affecter la production du blé d'hiver dans les Prairies ont récemment été découvertes par des phytopathologistes d'Agriculture Canada. Ces maladies sont occasionnées par des champignons qui s'attaquent aux parties souterraines des plants et qui peuvent survivre à basse température.

Selon une nouvelle du Devoir, il est question d'ouvrir un Musée des arts et traditions populaires à Trois-Rivières (Québec).

Vient de paraître le deuxième numéro du Catalogue des publications en français du gouvernement de l'Ontario.

Il y a quelque temps, les jeunes malades de l'hôpital Ste-Justine de Montréal, âgés de cinq ans ou plus et pouvant se déplacer, sont allés prendre le repas du soir à la cafeteria de l'hôpital. Cette activité a été le clou de la semaine de la nutrition organisée par le service de diététique de cet hôpital. L'accent a été mis sur les quatre groupes d'aliments nécessaires au corps pour être en santé. Des membres du service de diététique se sont déguisés en légumes pour vanter aux enfants les bienfaits de ces derniers, tandis que des clowns distribuaient des ballons portant le mot d'ordre: Moi, je mange bien.